
令和元年度 地域の皆様と学校職員との懇談会 次第 

 

日時：令和元年１０月１５日（火）15時40分～17時 

場所：長野南高等学校 会議室 

進行：教頭                      

１ 開会のことば（教頭） 

２ 学校長あいさつ 

３ あいさつ 更北地区民生児童委員協議会 会長 様 

４ 学校の現況について（説明：質疑応答） 

① 概要）教頭 ア）教務係  イ）生活指導係  ウ）進路指導係  エ）生徒会係  オ）ＰＴＡ係 

② 質問等 

 

５ 意見交換 「長野南高校の現在と望むこと」という観点から 

  地域の皆様のそれぞれのお立場や地域住民としての視点で、本校に対して日頃お気づきの点

やご意見ご要望をお聞かせ下さい。ご-発言は、以下の順で、お一人２分程度でお願いします。 

 

 

〇地域の子供達が魅力を感じ、目標となるような学校になってほしいと思います。（青木島町子

ども育成会長） 

〇自転車通学の生徒で、歩道の右側を走っている生徒がいる。自転車は道路の左側を走る様指導

して欲しい。（更北地区民生委員） 

〇一昨年から雪かきボランティア「スノーバスターズ」に貴校の生徒会でボランティア登録をし、

活動していただいた。地域のお年寄りからも感謝の言葉が送られています。有難うございまし

た。今後も引き続き雪かきボランティアの活動を続けていただけるとありがたいと思います。

（更北地区民生委員） 

 

 

６ まとめのあいさつ 川中島地区民生児童委員協議会 高齢者福祉部会長 様 

７ 閉会のことば（教頭） 

 

 


